



Au terme d'un scénario incroyable, l'Algérie a été battue par le Cameroun (1-0, 1-2 a.p.) lors des barrages pour la Coupe du monde 2022. Totalement abattu au sol, le sélectionneur des Fennecs Djamel Belmadi, en larmes, n'a pas réussi à contenir ses émotions au coup de sifflet final.

Longtemps encensé pour son excellent travail à la tête de cette équipe, l'ex-Marseillais vient de vivre deux terribles désillusions, avec l'élimination dès la phase de groupes de la dernière Coupe d'Afrique des Nations et donc cet échec dans la quête d'un billet pour le Qatar.

Déçu, le technicien algérien n'a pas manqué d'accuser l'arbitrage : « Je le dis aujourd'hui sans peur : ces arbitres ne respectent pas notre pays. Ils viennent ici? Voient ce travail, et ne nous respectent pas (...) Ces deux dernières années, je n'ai jamais vu un seul arbitre qui ne soit pas agressif quand tu viens lui parler. Je ne cherche pas d'excuses, ce sont des faits», s'est offusqué Belmadi.